
第１４０７回例会 ２０１４年９月１１日(木)(曇)

司 会 梅原正美副幹事

点 鐘 古谷スミ子会長

合 唱 ｢我等の生業｣(伊藤彩夜加さん)

ビジター紹介 北村久朗君(秦野)

祝誕生記念日 ＜奥様・ご主人＞梅原君 三浦君(９／１２)

祝創業記念日 諸星(常)君(９／１５)

○ 副会長に瀬戸 誠君が理事会で承認され、古谷年度も

新たにスタート致します。皆様のご協力に感謝申し上

げます。これに伴い、会務分担が変わります。訂正し

て下さい。

活動計画書ｐ３３ 役員及び 会務分担表

＜会長エレクト＞ 木村眞澄 → 米山君夫

＜副会長＞ 米山君夫 → 瀬戸 誠

＜親睦活動委員＞ 瀬戸 誠 → 木村眞澄

＜会員組織委員会＞木村眞澄 → 瀬戸 誠

○ ラオス協会の久保さんが来場されましたが、ラオス大

使館に行く予定があり、皆様にお会いできないので、

よろしくお伝えください、との事でした。後ほど諸星

常平さんにラオスの消防自動車についてお話しして頂

きます。

○ 地区大会の件

１０／１９(日) バスを用意します。皆様のご参加を宜

しくお願い致します。

○ 皆さん、スーパームーンという言葉を聞いた事があり

ますか？通常見る月より少し大きく見える月で、何年

かに一度見えるのだそうです。９／１５が十五夜、１

０／１３が十三夜と言って、母がおまんじゅうを作っ

ていた事を思い出します。月は私たちの生活にどのよ

うな影響があるか、潮の満ち引きも月の影響と言われ

ています。人間の生と死では満潮の時に子供が生まれ

て、引き潮の時に亡くなる、と言われています。いろ

いろな影響がある中で、“新月材”と言われ、新月の時

に切り出された木は大変丈夫だと言われています。秋

の新月の時に切った木は葉枯らし(葉をつけたまま枯

らす)すると木の成分のタンパク質が少なく、材木にし

た時に虫食い、カビが出てこないそうです。新月の時

に切った木を４ヶ月間放置し、葉枯らしをした木が家

の材木になります。

歌舞伎座に行く計画がありますが、秦野の諸戸の森の

桧が歌舞伎座の舞台に使用されています。諸戸の森は

北斜面にあり、成長が遅い為、大変強い木になるのだ

そうです。その木が歌舞伎座の舞台、花道に 3,000 枚

使用されています。歌舞伎の内容と共に桧舞台がどう

なっているか、ご覧になってみて下さい。

○ 従業表彰について

１０／１６(木)の例会で表彰を行います。候補者を推薦

して下さい。

○ ガバナー事務所より

① 地区大会ご提出書類及び書類発送のご案内

１、地区大会ご提出書類等についてのお願い

２、宿泊申込書

３、地区大会信任状証明書

４、報告書(長寿会員・物故者)

５、財団・米山寄付者一覧表
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○ 卓話 新会員出席数 34名

出席率 75.55％

前々回

の修正

77.78％
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６、会長・幹事会及び家族登録についてのご案内

７、送金明細書

８、バス駐車場の件

９、エスカーションの案内

１０、地区大会パンフレット PDF添付、会員数分は

郵送

１１、地区指導者育成セミナーのご案内

１２、メルキュール横須賀 パンフレット

○ 副会長選任について

瀬戸 誠さんにお願いする。 →承認

○ １０月の行事予定について

９／２５(木) 移動例会を通常例会に変更

１０／９(木) 例会の座禅を中止とし、歌舞伎座見学と

する

１０／２３(木) 休会 地区大会(１９日)に振替

→承認

○ 広島の義援金について

会員それぞれから一人５００円以上の募金。 →承認

○ グルメ同好会について承認する。 →承認

○ 台湾のRCからの友好クラブについて

フォーラムにかける。 →承認

○ 社会福祉法人ビーハッピーの２５周年について

古谷会長出席 →承認

○ ボーイスカウトからのチャリティコンペについて

コンペは不参加とする。 →承認

○ 副会長に瀬戸 誠君→本人が受けて下さり、承認され

ました。

[週報受理] 寒川

[受付文書]

○ 秦野市防犯協会より 防犯功労者及び功労団体表彰候

補者の推薦について

推薦書提出期限 １０／１７(金)

[本日の配布物] 地区大会の案内

○ 地区大会について

１０／１８(土) 会長・幹事で出席

１０／１９(日) 出欠表を回覧中です。

バスを用意します。

○ 青少年交換学生の和田君より絵葉書

○ 北村久朗君(秦野) ｢お世話になります。宜しくお願い

致します｣

○ 古谷スミ子さん ｢スーパームーンはご覧になりまし

たか？素晴らしい月と共に新副会長が決まりました。

ご協力ありがとうございます｣

○ 諸星道治君 ｢スマイルします。私事で、昨日、中栄会

ゴルフコンペに参加し、１０６名の参加のもと、優勝

してしまいました｣

○ 米山君夫君 ｢スマイルいたします｣

○ 梅原正美君 ｢妻の誕生記念ありがとうございます。本

日はパガサ図書館の報告をさせて頂きます。皆さん寝

ないでくださいね！｣

○ 三浦純一君 ｢家内の誕生日祝い、ありがとうございま

す｣

○ 諸星常平君 ｢創業記念ありがとうございます。２６年

になります｣

○ 高橋幸雄君 ｢今日はフィリピンの報告を画像でしま

すので宜しくお願いします｣

○ 桐山晃忠君 ｢健康に勝る富はなし、スマイル！スマイ

ル！｣

○ 木村眞澄さん ｢スマイル致します｣

○ 鈴木和夫君 ｢スマイルします｣

合計 33,000円

○ 職業奉仕委員会 三留文雄委員長

｢従業員表彰｣について

表彰の条件として

・５年以上同一事業場に勤務し、成績優秀な者

・社会に貢献する新技術、新製品を開発した者

なお、表彰は会員の推薦により、職業奉仕委員会の審議

を経て、さらに理事会の承認を得るものとする。

※９月中に推薦をお願い致します。

○ 地区青少年委員会 三留文雄委員長

2013～14 年度の青少年交換学生の解団式が９／６(土)

に開催され、出席してきました。一年間の海外生活で大

きく成長して帰ってきた事を実感しました。

○ 親睦活動委員会 柳川清紀委員長

｢歌舞伎座見学｣の件。

４０名の募集で、現在２０名の申込みです。都合を付け、

参加を宜しくお願い致します。

○ 諸星常平パスト会長

私の会長時、ラオスへ消防自動車を贈呈しましたが、ラ

オスへ着きました。週報１４０５回に写真を掲載してい

ます。ラオス協会の久保さんより

現地での贈呈式に秦野名水ＲＣ会員の出席をお願いし

たいとの事でした。

○ グルメ同好会 伊藤彩夜加さん

第一回グルメ同好会を開催いたします。

日時 １０／２３(木) １１：３０～

場所 アサヒビール足柄工場

見学後、飲み放題、食べ放題

会費 一人７，０００円

※次週、出欠表を回覧します。(ご家族も)

バスを用意します。

｢パガサ図書館 検証視察報告｣ 梅原正美君

卓話

委員会報告

幹事報告

スマイル報告

理事会報告

臨時理事会報告



８／２９(金)～９／２(火)で高橋幸雄国際奉仕委員長、神

崎達朗パスト会長、中島賢治地区国際奉仕委員と私の４名

で行って参りました。

パワーポイントで説明。

・２０１１年１１月１７日に贈呈

・図書館内の様子

本棚、パソコン教室、プレイルーム、

子供たちへのお土産(文房具、あめ、パソコン)

・クラブより支援金贈呈

・地域の現状の様子


